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其）

9

月
22

日
，

记者从市城
市公共交通有限公司获悉

，

从当日起
，

我市盲人凭有效
证件在市内乘坐该公司所属
的营运车辆

，

可享受免费待
遇

。

为方便我市盲人出行
，

使盲人感受到社会的尊重和
关怀

，

根据
《

中华人民共和国
残疾人保障法

》

的有关规定
，

市城市公共交通有限公司出
台了盲人免费乘车政策

，

我
市盲人持有效证件可免费乘
坐公交公司所属的营运车
辆

。

王振江：

6年为 400余人免费治牙

晚报讯（记者 柯其其）

山城
区山城路的一家口腔科诊所很不起
眼

，

但它在孤儿和聋哑儿童中却很
有名气

，

因为该所牙科大夫王振江
在过去

6

年里为
400

多位残疾人
、

孤儿免费看好了牙病
。

今年
29

岁的王振江是一名中
国志愿者

，

也是我市的慈善志愿
者

。

他第一次投身公益事业是在
1998

年
，

长江流域发生特大洪水
，

当时王振江刚参加工作
，

就把领到
的第一份工资

200

元钱全部寄给了
中华慈善总会

。

自
2002

年以来
，

王振江先后与市社会福利院
、

市特
殊教育学校

、

市残联建立了联系
，

免费为孤寡老人
、

残疾人
、

孤残儿
童进行牙齿

、

口腔的检查和诊治
。

除此之外
,

他年年给聋哑儿童送牙
膏

、

牙刷
，

还陆续印制了百余张
“

爱心卡
”

发放给贫困群众
，

为他

们免费治疗
。

同时他还向福利院捐
赠衣物

300

余件
，

业余时间经常带
着药品和食物去看望住在附近的孤
寡老人

。

免费为
400

余人看病
，

付出是
很大的

，

但王振江说
： “

弱势群体
也是我们社会的一部分

，

身为健全
人

，

为他们做一点事是应该的
。

我
就是希望大家都能健康

、

快乐地生
活

。”

废旧电池：何时有个“家” ？

晚报记者 卫 珩

你知道吗
？

一节
5

号电池造成
的污染能使一平方米的土地绝收

，

一粒纽扣电池可导致
60

万升水无
法饮用

，

相当于一个人一生的饮水
量

。

你生活中的废旧电池是如何处
理的

？

现状： 让人无奈

新区的李女士最近碰到一个难
题

，

两年前她开始把自己用过的废
旧电池收集起来

，

两年下来积攒了
不少

。

可是当初为了环保所做的事
情现在却让她犯了愁

。 “

我本来是
用硬纸箱装着平日里攒下的旧电池

，

可现在有些电池已经开始渗漏
，

问
了一大圈都不知道鹤壁哪儿有专门
收旧电池的

。”

李女士很焦急
， “

我
攒了两年了

，

就是知道废旧电池污
染大

。

现在总不能一下子把这些电
池扔到垃圾桶里吧

，

实在于心不
忍

。”

市民车先生也遇到相同问题
，

他把平日里用过的电池收集起来
，

可是现在已经存了两大袋子了
，

也
找不到回收的地方

。 “

我怕电池渗
漏

，

就在外面套了塑料袋
，

可是这
样也不是办法

。”

车先生对记者说
，

“

旧电池越来越多
，

总不能一直放在
那儿

。”

记者随机采访了数十位市民
，

这些市民均表示知道废旧电池的危
害很大

。

但是近八成的采访对象都
是随手把用过的电池扔了

，

而随手
扔掉的原因有两个

： “

平时用的电
池也不多

，

用完就随手扔掉了
。 ”

“

反正也没有地方收
，

难道把旧电池
留着等放坏了再扔

？”

市民张帆前些年收集过旧电池
，

“

可是当电池存了一塑料袋后
，

我到
处找回收的地方找不到

，

最终很无
奈地又把那些存了很久的电池一下
子扔了

。”

张帆说道
， “

自那次之后
我就不再收集旧电池了

，

还好我现

在用的都是充电电池
，

只是偶尔采
用两块一次性电池

，

用过了就直接
扔掉

。”

刘女士存起来的电池也不少了
，

“

我这么多旧电池在等着
，

不知道该
怎么弄

？”

废旧电池：何时能有个“家” ？

记者联系开发区环卫处的工作
人员

，

想要了解一下我市的废旧电
池都是怎么处理的

。

但是情况很不
乐观

，

该工作人员告诉记者
，

目前
废旧电池并没有专门分出来

，

而是
混在一般的生活垃圾里处理掉的

。

随后记者又来到市环保局
，

希
望能够在这儿替那些市民收集的废
旧电池找到个

“

家
”。

一位姓马的负
责人告诉记者

，

目前废旧电池的回
收确实是个问题

，

但是不能将其简
单地收集到一块儿储存起来就完事
儿

。

因为废旧电池长期堆积在一起
，

腐烂产生的废物同样对环境污染很
大

，

还要有相应的处理技术
。

“

我市目前还没有专门回收旧
电池的地方

。”

该负责人告诉记者
。

当记者问到那些市民手中的旧电池
该怎么办时

，

这位负责人只是说
：

“

回收旧电池
，

将来肯定会这么做
的

。

这个事情已经提出来了
，

只是
现在我市确实还没有专门回收废旧
电池的地方

。”

不少市民也提出了一些建议
。

市民黄鹤说
： “

这应该从源头抓
起

，

让生产电池的厂家负责一部分
电池的回收

，

另外宣传动员广大市
民

。

但是这些都要我市有个专门回
收旧电池的地方做基础

，

希望相关
部门能够尽快成立废旧电池处理机
构

。”

存了两年电池的李女士说
：

“

现在很多人知道了废旧电池的危
害

，

就是不知道该怎么处理
。

有关
部门要做的是告诉我们应把这些废
旧电池放到哪里去

，

只要明确了地
点很多人会自觉执行的

。

真希望不
要再出现像我这种情况

，

电池放坏
了也找不到个

‘

家
’。”
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骗人短信

又出新招

晚报讯（记者 柯其其）

“

爸
妈

，

我和异性同宿被抓了
，

请速汇
4000

元保释金到朋友工行卡上急用
，

6222×××××3000382377

彭艳
，

详情
等我出来说

。”

昨日清晨
4

时和
6

时
许

，

居住在山城区长风中路的张先
生收到了两条相同内容

、

不同姓名
、

不同银行账号的
“

儿女求助
”

短信
。

张先生说
，

他的孩子才
7

岁
，

刚上小学一年级
，

接连收到这样的
信息让他感觉很可笑

。

就在此前
，

张先生还数次接到
“

儿女
”

钱被偷
走的短信

。

张先生提醒广大市民
，

不要轻信此类索要钱物的短信
，

尤
其在不明对方身份的情况下不要轻
易给陌生号码回电话

，

更不要汇钱
给对方

。

有儿女在外地的家长
，

一
定要联系孩子进行核实

，

以免上当
受骗

。

全市交警打响“百日会战”

晚报讯（记者 刘善新）

记者
从市交巡警支队获悉

，

从
9

月
21

日起
，

我市交警在全市范围内开展
整秩序

、

压事故
、

保安全的
“

百日
会战

”

行动
。

这次行动以农用车非法载人
、

无牌无证
、

假牌假证
、

货车超载
、

客车超员
、

争道抢行
、

超速
、

酒后
驾车

、

骑乘摩托车不戴安全头盔等
违法行为作为重点大力查处

,

尤其
是摩托车

、

农用车的交通违法行
为

。

行动中
，

市交巡警支队根据机
动车交通违法的规律和特点

，

采取
定点与流动检查相结合

、

专项突击
与日常管理相结合

、

日查与夜查相
结合的办法

，

实行
“

定人员
、

定责
任

、

定路段
”，

做到
24

小时不失
控

。

另外
，

此次行动我市交警还将
现有的雷达测速仪

、

道路交通卡口
监控系统

、

网络信息核查等现代科
技手段

，

全部投入到主要道路上
。

今年以来
，

交巡警支队通过信息比
对抓获交通肇事逃逸犯罪嫌疑人
15

人
，

破获案件
15

起
；

通过道路
交通卡口监控系统

，

为各警种提供
破案线索

12

次
；

利用交通监控
、

警务通
、

上网比对等信息手段
，

查
获假牌照

、

假驾驶证
、

假行车证
1212

起
。

线索提供：汪 春

我市对口援助地震灾区 2300个就业岗位

晚报讯（记者 肖广军）

记者昨
日从市劳动和社会保障局了解到

，

为
帮助地震灾区劳动者尽快恢复就业

，

我市就业服务部门积极行动起来
，

对

地震灾区实施就业援助
，

工作人员带
着

2300

个就业岗位奔赴四川江油市
实施对口援助

。

“

5

·

12

”

汶川大地震以来
，

我市

就业服务部门积极伸出援助之手
，

实
施就业援助

，

各县区劳动保障部门和
公共就业服务机构不断加大工作力
度

，

抓紧搜集一批用工规范
、

待遇

高
、

能够解决食宿
、

适合灾区劳动者
就业的岗位用工信息

，

同时采取措
施

，

动员一批用工企业增加就业岗
位

，

用于吸纳灾区劳动者就业
。

这

2300

个就业岗位
，

由我市的永昌
、

新亚集团和天章纸品公司三家用工企
业提供

，

全部为用工规范
、

工资待遇
较高的企业

。

月圆人未圆

方知受了骗

晚报讯 （记者 陈志付）

中秋
节以来

，

延津县人李少成在山城区
一直苦苦等候着心上人的消息

。

“

即使是受骗了
，

临走之前我还想再
见她一面

。”

9

月
20

日
，

记者见到李
少成时他正在山城区长风路中段的
常兴法律服务所寻求帮助

。

掉进
“

温柔陷阱
”

的李少成特别痴情
，

他
说

，

见不到心上人让他回到家也不
会甘心

。

来自延津县东屯镇东屯村的农
民李少成今年

50

岁
，

去年
10

月份
他认识了自称

38

岁
、

家住山城区的
女子晋某

。

尽管晋某数日来已在李
少成面前失踪了

，

但是李少成在向
法律服务所的工作人员介绍情况时
仍然对晋某特别痴情

，

反复以
“

心
上人

”

来称呼晋某
。

李少成说
，

他一直单身
，

在家
依靠种地为生

。

去年
5

月份他从收
音机里听到了山城区一家婚介所发
布的一条征婚信息

，

他根据征婚信
息来到山城区这家婚介所

，

通过婚
介所的介绍

，

他与山城区一名
36

岁
姓董的女子谈起了恋爱

。

在他与董
某保持了近半年的恋爱关系后

，

去
年

10

月董某以自己身体有病为由提
出分手

，

分手时董某把自己的朋友
晋某介绍给了李少成

。

从此
，

李少
成先后

6

次往返于延津县与山城区
之间

，

每次到了山城区后晋某都会
来到他所住的旅馆里与他见面

。

今年
9

月
13

日即中秋节的前
一天

，

李少成如约再次从延津县来
到山城区

，

在旅馆里与晋某见面时
两人说好了在中秋节这天结婚

。

可
是

，

从中秋节这天起晋某再也不露
面了

，

她的手机一直处于关机状
态

，

人生地不熟的李少成在焦急中
度过了一天又一天

。

李少成说
，

他
每次与晋某见面时

，

晋某对他都非
常关心和体贴

。

他每次离开时都要
给晋某留下一些钱

，

9

月
13

日两人
最后一次见面时他又给了晋某

600

元钱
。

不算来往花费
，

他前后在董
某和晋某两人身上就花掉了

5000

多元钱
。

李少成伤心又不解地说
：

“

小董和小晋对人都很热情
，

也很
会体贴人

，

这样的两个女人怎么会
骗我呢

？”

昨日，在开发区管委岗口，交警拦截一辆违规驾驶的摩托车，检查车主证件是否齐全。

晚报记者 李 鹏 摄


